



11 Januari 2019 / 11 January 2019

Nomor : 046/MGT/MEDC/II/2019
 Lampiran : 1
 Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material /
Material Information of Fact Report

Yth / to

**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
 Otoritas Jasa Keuangan**

Dengan ini kami menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut / *we hereby submit the Material Information or Fact Report with details being as follow:*

Perusahaan / *Company* : PT Medco Energi Internasional Tbk ("**Perseroan**" / *the "Company"*)
 Bidang Usaha / *Core of Business* : Eksplorasi, penambangan dan produksi minyak, gas bumi dan energi lainnya / *Exploration, oil & gas mining and production, and other energy.*
 Telepon / *Telephone* : +62-21 29953000
 Faksimili / *Facsimile* : +62-21 29953001
 Alamat surat elektronik / *e-mail* : corporate.secretary@medcoenergi.com

1.	Tanggal Kejadian / <i>date of event</i>	11 Januari 2019 / 11 January 2019
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material / <i>Type of Material Information or Fact</i>	Kemungkinan atas pengajuan tawaran untuk membeli Ophir Energy plc / <i>Possible Offer for Ophir Energy plc</i>
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material / <i>Description of Material Information or Fact</i>	<p><u>Perusahaan yang Efeknya akan dibeli / <i>Target Company which shares are offered to be purchased:</i></u> Ophir Energy Plc ("Ophir") merupakan perusahaan independen yang bergerak di bidang eksplorasi dan produksi hulu minyak dan gas. Perusahaan ini tercatat di Bursa Efek London / <i>Ophir Energy Plc ("Ophir") is an independent upstream oil and gas exploration and production company. It is listed on the London Stock Exchange.</i></p> <p>Berdasarkan ketentuan yang tercantum dalam komunikasi mengenai Kemungkinan Penawaran Medco kepada Direksi Ophir, jika terjadi penawaran ke depan, para pemegang saham Ophir akan berhak untuk menerima 48,5 pence dalam bentuk kas tunai untuk per lembar saham biasa Ophir. / <i>Under the terms set out in Medco's Possible Offer to the Board of Ophir, should an offer be forthcoming shareholders of Ophir would be entitled to receive for each Ophir ordinary share 48.5 pence in cash.</i></p> <p>Kemungkinan Penawaran ini bukan merupakan kepastian atas maksud untuk membuat penawaran berdasarkan Peraturan 2.7 dari Code dan tidak ada kepastian bahwa penawaran akan dibuat, atau tidak juga mengenai syarat-syarat bahwa penawaran apapun akan dibuat. / <i>The</i></p>



MEDCOENERGI

		<p><i>Possible Offer does not amount to a firm intention to make an offer under Rule 2.7 of the Code and there can be no certainty that any offer will be made.</i></p> <p>Medco Global harus, mengumumkan bahwa tidak lebih dari pukul 17.00 waktu London pada tanggal 28 Januari 2019 ("Batas Waktu") baik mengumumkan niat tegas untuk membuat penawaran untuk Ophir berdasarkan Peraturan 2.7 dari Code atau mengumumkan bahwa mereka tidak bermaksud untuk membuat penawaran untuk Ophir, dalam hal mana pengumuman akan diperlakukan sebagai pernyataan yang mana peraturan 2.8 dari Code ini berlaku.</p> <p><i>Medco Global must, by no later than 5.00 pm GMT on 28 January 2019 (the "Deadline") either announce a firm intention to make an offer for Ophir under Rule 2.7 of the Code or announce that it does not intend to make an offer for Ophir, in which case the announcement will be treated as a statement to which Rule 2.8 of the Code applies.</i></p> <p><u>Tujuan atas kemungkinan pengajuan tawaran untuk membeli Ophir Energy plc / Purpose of possible offer for Ophir Energy plc:</u> Pengembangan usaha / <i>Business development</i></p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik / <i>Impact of such material information or fact to the Company's operational, law, financial condition or business.</i>	Informasi atau fakta material tersebut tidak berdampak secara negatif terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan. / <i>Such material information or fact does not have material adverse effect to the Company's operational, financial condition or business.</i>
5.	Keterangan lain-lain / <i>Other Information</i>	Informasi selengkapnya dapat dilihat dalam Pengumuman sebagaimana terlampir dalam Lampiran I keterbukaan Informasi ini. / <i>Further information can be read in the Announcement as attached in Annex I of this disclosure of Information.</i>

Demikian kami sampaikan / *Thank you.*

Hormat kami / *Sincerely,*
PT Medco Energi Internasional Tbk.

Nama/Name : Anthony R. Mathias
 Jabatan/Title : Direktur/Director

Lampiran 1

TIDAK UNTUK DIBERIKAN, DIPUBLIKASIKAN ATAUPUN DIDISTRIBUSIKAN SECARA SELURUHNYA ATAU SEBAGIAN, DALAM ATAU KE DALAM ATAU DARI SETIAP JURISDIKSI DI MANA UNTUK MELAKUKANNYA AKAN MERUPAKAN SEBUAH PELANGGARAN HUKUM YANG RELEVAN DARI YURISDIKSI TERSEBUT.

INI ADALAH PENGUMUMAN DI BAWAH ATURAN 2.4 CITY CODE TAKEOVER DAN MERGER ("CODE") DAN BUKAN MERUPAKAN PENGUMUMAN KEPASTIAN ATAS MAKSUD PERUSAHAAN UNTUK MEMBUAT PENAWARAN DI BAWAH ATURAN CODE 2.7. TIDAK TERDAPAT SUATU KEPASTIAN BAHWA SUATU PENAWARAN AKAN DILAKUKAN ATAU JUGA TIDAK MENGENAI SYARAT-SYARAT DI MANA SUATU PENAWARAN AKAN DILAKUKAN.

PENGUMUMAN INI BUKAN MERUPAKAN SUATU PENAWARAN UMUM ATAU PENAWARAN TENDER DI INDONESIA BERDASARKAN KETENTUAN UNDANG-UNDANG DAN PERATURAN DI INDONESIA.

Untuk dirilis segera

11 Januari 2019

Kemungkinan Penawaran terhadap OphirEnergy plc

Pernyataan mengenai potensi pengambilalihan Ophir Energy plc ("Ophir") oleh Medco Energi Global PTE Ltd ("Medco Global") (anak perusahaan yang sepenuhnya dimiliki oleh PT Medco Energi Internasional Tbk) ("Medco").

Mengacu kepada pengumuman bersama yang dilakukan Ophir dan Medco pada tanggal 31 Desember 2018 mengenai kemungkinan penawaran oleh Medco Global untuk keseluruhan modal saham yang diterbitkan atau akan diterbitkan oleh Ophir ("Kemungkinan Penawaran"), Medco mengkonfirmasi bahwa selama diskusi dengan Ophir masih berlanjut, kesepakatan tentang tawaran yang direkomendasikan belum dapat disimpulkan.

Seiring dengan perkembangan yang terjadi di pasar dan berita terbaru berkaitan dengan Ophir, Medco pada hari ini telah mengirimkan surat kepada Direksi Ophir yang mengindikasikan, jika terjadi penawaran ke depan, para pemegang saham Ophir akan berhak untuk menerima:

untuk tiap Saham Ophir: 48,50 pence dalam bentuk kas tunai

Penawaran tersebut mewakili premium sekitar:

- o 46,1 persen. dari 33,20 pence per harga Saham Ophir pada tanggal 28 Desember 2018 yang merupakan harga penutupan (yang merupakan Hari Kerja terakhir sebelum pengumuman kemungkinan penawaran oleh Medco Global untuk Ophir); dan
- o 42,1 persen. dari 34,13 pence per harga Saham Ophir yang merupakan volume rata-rata tertimbang harga saham selama satu bulan sampai tanggal 28 Desember 2018; dan
- o 26,4 persen. dari 38,38 pence per harga saham Ophir yang merupakan volume rata-rata tertimbang harga saham selama tiga bulan sampai tanggal 28 Desember 2018.

Jika penawaran akan diajukan maka akan bergantung pada, antara lain, kondisi regulasi yang berlaku dan kondisi regulasi persaingan usaha di negara tuan rumah, serta kondisi khusus lainnya.

Pengumuman ini bukan merupakan kepastian atas maksud untuk membuat penawaran berdasarkan Peraturan 2.7 dari Code dan tidak ada kepastian bahwa penawaran akan dibuat, atau tidak juga mengenai syarat-syarat bahwa penawaran apapun akan dibuat.

Pengumuman lebih lanjut akan dilakukan saat dan apabila memang diperlukan.

Sebagaimana telah dinyatakan sebelumnya, sesuai dengan Aturan 2.6 (a) dari Code, Medco Global harus, mengumumkan bahwa tidak lebih dari pukul 17.00 waktu London pada tanggal 28 Januari 2019 ("**Batas Waktu**") baik mengumumkan niat tegas untuk membuat penawaran untuk Ophir berdasarkan Peraturan 2.7 dari Code atau mengumumkan bahwa mereka tidak bermaksud untuk membuat penawaran untuk Ophir, dalam hal mana pengumuman akan diperlakukan sebagai pernyataan yang mana peraturan 2.8 dari Code ini berlaku. Batas Waktu tidak berlaku dalam suatu keadaan di mana: (a) Panel Pengambilalihan telah menyetujui perpanjangan Batas Waktu sesuai dengan aturan 2.6(c) dari Code; atau (b) aturan 2.6(b) dari Code berlaku, berdasarkan kepastian akan maksud untuk membuat penawaran kepada Ophir yang diumumkan oleh pihak penawar lainnya sebelum Batas Waktu.

Medco Global berhak untuk membuat penawaran untuk Ophir dengan persyaratan yang kurang menguntungkan (a) kapan saja dengan kesepakatan atau rekomendasi Direksi Ophir, (b) jika ada pihak ketiga mengumumkan kepastian atas maksud untuk membuat penawaran untuk Ophir dengan persyaratan yang kurang menguntungkan, (c) setelah pengumuman oleh Ophir mengenai transaksi *whitewash* berdasarkan Code yang menyiratkan nilai yang lebih rendah untuk Saham Biasa Ophir atau (d) yang dikurangi dengan jumlah dividen apa pun (atau distribusi lainnya) yang diumumkan, dibuat atau dibayar, atau yang terutang, oleh Ophir. Bergantung pada persetujuan Panel Pengambilalihan yang telah didapatkan (jika diperlukan) dan/atau dengan persetujuan atau rekomendasi Direksi Ophir, Medco Global selanjutnya berhak untuk mengajukan bentuk pertimbangan lain dan/atau untuk mengubah (termasuk dengan pengurangan) komposisi pertimbangan yang disebutkan di atas.

Untuk pertanyaan

Medco dan Medco Global

Hubungan Investor

Myrta Sri Utami

+62 21 29953106

Andhika Suryadharma

+62 21 29953150

Standard Chartered Bank – Penasihat Keuangan untuk Medco dan Medco Global

Tom Willett / Kamal Khullar / Karan Soni

+65 6876 0888

Manny Chohhan / Alessandro Ceresa / James McKay

+44 (0) 20 7885 8888

Tulchan Communications – Penasihat Humas untuk Medco dan Medco Global

Martin Robinson / Martin Pengelley / Harry Cameron

+44 (0) 20 7353 4200

Angela Campbell-Noë / Chong Yap Tok

+65 6222 3765

MedcoEnergi@tulchangroup.com

Tentang Medco:

Medco adalah perusahaan energi dan sumber daya alam terkemuka di Asia Tenggara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan kapitalisasi pasar sekitar USD 1,000 juta, yang beroperasi di dalam tiga segmen bisnis utama yaitu Minyak dan Gas Bumi, Ketenagalistrikan dan Pertambangan.

Dalam bidang Minyak dan Gas Bumi, Medco memiliki pengalaman yang signifikan dalam mengelola aset darat dan lepas pantai yang kompleks dan matang serta mengkonversi temuan sumber daya yang menantang menuju tahap produksi, termasuk LNG. Aset minyak dan gas Medco sebagian besar berbasis di Indonesia namun tetap fokus pada perluasan bisnisnya di Asia Tenggara dan menambah aset internasional eksisting yang berlokasi di Timur Tengah dan Afrika Utara.

Medco juga mengoperasikan pembangkit listrik berbasis tenaga gas, panas bumi dan air di Indonesia melalui 88% kepemilikan konsolidasi di Medco Power (12% dimiliki oleh International Finance Corporation) dan memiliki kepemilikan non-konsolidasi di sebuah tambang tembaga dan emas besar di Indonesia.

Tentang Medco Global:

Medco Global merupakan perusahaan yang didirikan Singapura yang sepenuhnya dimiliki oleh Medco, yang saat ini menaungi aset internasional Minyak dan Gas Bumi yang dimiliki Medco.

Penasihat Keuangan

Standard Chartered Bank yang (i) diberikan kewenangan di Inggris oleh Prudential Regulation Authority, dan (ii) diatur di Inggris oleh Financial Conduct Authority dan Prudential Regulation Authority, bertindak atas nama Medco Global dan Medco dan bukan untuk pihak lain manapun sehubungan dengan hal-hal yang telah ditetapkan dalam pengumuman ini dan tidak akan bertanggungjawab kepada pihak lain selain Medco Global dan Medco untuk memberikan perlindungan yang diberikan kepada klien Standard Chartered Bank atau untuk memberikan saran sehubungan dengan hal-hal yang ditetapkan dalam pengumuman ini.

Situs Web

Sesuai Peraturan 26.1 dari Code, salinan pengumuman ini akan tersedia (tergantung dari batasan-batasan tertentu berkaitan dengan orang-orang yang tinggal di yurisdiksi terbatas) di situs web Medco di www.medcoenergi.com. Konten situs web ini tidak dimasukkan ke dalam, dan bukan merupakan bagian dari, pengumuman ini.

NOT FOR RELEASE, PUBLICATION OR DISTRIBUTION, IN WHOLE OR IN PART, IN, INTO, OR FROM ANY JURISDICTION WHERE TO DO SO WOULD CONSTITUTE A VIOLATION OF THE RELEVANT LAWS OF THAT JURISDICTION

THIS IS AN ANNOUNCEMENT FALLING UNDER RULE 2.4 OF THE CITY CODE ON TAKEOVERS AND MERGERS (THE "CODE") AND DOES NOT CONSTITUTE AN ANNOUNCEMENT OF A FIRM INTENTION TO MAKE AN OFFER UNDER RULE 2.7 OF THE CODE. THERE CAN BE NO CERTAINTY THAT ANY OFFER WILL BE MADE

THIS ANNOUNCEMENT DOES NOT CONSTITUTE A PUBLIC OFFERING OR A TENDER OFFER IN INDONESIA UNDER THE LAWS AND REGULATIONS OF INDONESIA

For immediate release

11 January 2019

Possible Offer for Ophir Energy plc

Statement regarding the potential acquisition of Ophir Energy plc ("Ophir") by Medco Energi Global PTE Ltd ("Medco Global") (a wholly-owned subsidiary of PT Medco Energi Internasional Tbk ("Medco")).

Further to the joint announcement by Ophir and Medco on 31 December 2018 regarding a possible offer by Medco Global for Ophir's entire issued and to be issued share capital (the "Possible Offer"), Medco confirms that while discussions with Ophir are continuing, an agreement on a recommended offer has yet to be concluded.

In the light of market developments and recent news related to Ophir, Medco has written to the Board of Ophir today indicating that, should an offer be forthcoming, shareholders of Ophir would be entitled to receive:

for each Ophir ordinary share: 48.50 pence in cash

Any such offer would represent a premium of approximately:

- 46.1 per cent. to the closing price of 33.20 pence per ordinary share in Ophir ("Ophir Share") on 28 December 2018 (being the last Business Day before the announcement of Medco Global's possible offer for Ophir); and
- 42.1 per cent. to the one-month volume weighted average price of 34.13 pence per Ophir Share to 28 December 2018; and
- 26.4 per cent. to the three-month volume weighted average share price of 38.38 pence per Ophir Share to 28 December 2018.

If an offer were to be made it would be conditional inter alia on certain regulatory and/or antitrust conditions relating to certain host countries and other customary conditions.

This announcement does not amount to a firm intention to make an offer under Rule 2.7 of the Code and there can be no certainty that any offer will be made.

A further announcement will be made as and when appropriate.

As previously stated, in accordance with Rule 2.6(a) of the Code, Medco Global must, by no later than 5.00 pm GMT on 28 January 2019 (the "Deadline") either announce a firm intention to make an offer for Ophir under Rule 2.7 of the Code or announce that it does not intend to make an offer for Ophir, in which case the announcement will be treated as a statement to which Rule 2.8 of the Code applies. The Deadline will not apply in circumstances where either: (a) it has been extended with the consent of the Takeover Panel in accordance with Rule 2.6(c) of the Code; or (b) Rule 2.6(b) of the Code applies, by virtue of a firm intention to make an offer for Ophir having been announced by another offeror prior to the Deadline.

Medco Global reserves the right to make an offer for Ophir on less favourable terms (a) at any time with the agreement or recommendation of the Ophir Board, (b) if a third party announces a firm intention to make an offer for Ophir on less favourable terms, (c) following the announcement by Ophir of a whitewash transaction pursuant to the Code which implies a lower value for Ophir Shares or (d) which is reduced by the amount of any dividend (or other distribution) that is declared, made or paid, or becomes payable, by Ophir. Subject to the consent of the Takeover Panel having been obtained (where required) and/or with agreement or recommendation of the Board of Ophir, Medco Global further reserves the right to introduce other forms of consideration and/or to vary the composition of the consideration referred to above.

Enquiries

Medco and Medco Global

Investor Relations

Myrta Sri Utami

+62 21 29953106

Andhika Suryadharma

+62 21 29953150

Standard Chartered Bank – Financial Adviser to Medco and Medco Global

Tom Willett / Kamal Khullar / Karan Soni

+65 6876 0888

Manny Chohhan / Alessandro Ceresa / James McKay

+44 (0) 20 7885 8888

Tulchan Communications – Public Relations Adviser to Medco and Medco Global

Martin Robinson / Martin Pengelley / Harry Cameron

+44 (0) 20 7353 4200

Angela Campbell-Noë / Chong Yap Tok

+65 6222 3765 / +65 8200 5015

MedcoEnergi@tulchangroup.com

About Medco:

Medco is a leading Southeast Asian energy and natural resources company listed on the Indonesia Stock Exchange with a market capitalisation of approximately USD 1,000 million, operating across three key business segments being Oil & Gas, Power and Mining.

In Oil & Gas, Medco has significant experience in managing complex and mature onshore and offshore assets and moving discovered and challenged resources to production, including LNG. Medco's oil and gas assets are based primarily in Indonesia but it is focussed on expanding its Southeast Asia presence and adding to its existing international assets in the Middle East and North Africa.

Medco also operates gas, geothermal and hydro power plants in Indonesia through its 88% consolidated interest in Medco Power (12% held by the International Finance Corporation) and has a non-consolidated interest in a large Indonesian copper and gold mining company.

About Medco Global

Medco Global is a wholly-owned Singaporean affiliate of Medco which currently holds the international Oil & Gas assets of Medco.

Financial adviser

Standard Chartered Bank which is (i) authorised in the United Kingdom by the Prudential Regulation Authority, and (ii) regulated in the United Kingdom by the Financial Conduct Authority and the Prudential Regulation Authority, is acting for Medco Global and Medco and for no one else in connection with the matters set out in this announcement and will not be responsible to anyone other than Medco Global and Medco for providing the protections afforded to clients of Standard Chartered Bank nor for providing advice in relation to the matters set out in this announcement.

Website

In accordance with Rule 26.1 of the Code, a copy of this announcement will be available (subject to certain restrictions relating to persons resident in restricted jurisdictions) on Medco's website at www.medcoenergi.com. The content of this website is not incorporated into, and does not form part of, this announcement.